MEDIO: EL UNIVERSAL SECCIÓN: CARTERA

PÁGINA: A 21

FECHA: 21/ENERO/2021



Hacienda prepara la agenda posterior al proceso electoral

Covid-19 y elecciones temas que acaparan los reflectores, afirma Arturo Herrera en foro de Fitch Ratings

LEONOR FLORES

<u>—cartera@eluniversal.com.mx</u>

El Covid-19 y las elecciones intermedias son los dos temas que actualmente acaparan los reflectores en México, destacó el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera.

Sin embargo, consideró que lo más importante será el periodo postelectoral para repensar cómo ser más resilientes y contar con los recursos necesarios para enfrentar crisis como se ha vivido en el país.

"Tenemos una temporada de Covid, pero también es de política. En julio habrá cambios, será una de las elecciones más grandes que tendremos", apuntó durante el foro *Perspectivas Crediticias 2021 para América Latina*, organizado por la calificadora Fitch Ratings.

El funcionario también habló sobre el proceso de contratación de vacunas contra el Covid-19 y su aplicación de acuerdo con el calendario establecido por el gobierno federal, así como de la llegada de Joe Biden a la presidencia de Estados Unidos.

Herrera destacó que con el gobierno anterior de Donald Trump había una relación bilateral a veces complicada, por lo que esperan que con la nueva



ARTURO HERRERA

Secretario de Hacienda

"La pandemia ha asustado; necesitamos ser más resilientes, dar recursos de diferentes formas para estar listos para enfrentar una crisis como esta"

administración se favorezcan los acuerdos y foros multilaterales como el G20.

"Eso dará margen de maniobra para trabajar en la reforma de tributación digital", confió.

Durante la conversación por enlace virtual que sostuvo con la directora de Notas Soberanas para América Latina de Fitch, Shelly Shetty, Herrera comentó que ha tenido reuniones con diferentes actores políticos.

"Tras haber hablado con varias personas en el Congreso (de la Unión), con actores políticos, se tiene ese sentido de que la El secretario de Hacienda advirtió que con el próximo proceso electoral que se vivirá en el país se va a politizar casi todo. pandemia es algo que ha asustado, pero necesitamos ser más resilientes, capaces de proveer recursos de diferentes formas para estar listos para enfrentar una crisis como esta que no se veía en 100 años", afirmó.

Consideró que la economía mexicana deberá ir más allá del efecto rebote que se traducirá en una recuperación para crecer alrededor de 4.65% este año, tras una contracción de entre 8.4% y 8.5% en 2020.

Se debe abordar no sólo la parte de cambio estructural fiscal, dijo, sino también decidir "qué tipo de país queremos", ahora que con la pandemia aumentó la responsabilidad social con el uso del cubrebocas y la sana distancia.

Herrera comentó que, en los diarios nacionales, los dos temas más importantes son, sin duda, la pandemia de Covid-19 y las elecciones intermedias.

El secretario advirtió que a pesar de tener un entorno de fraternidad que se generó con la emergencia sanitaria, con el próximo proceso electoral se va a politizar casi todo.

No obstante, dijo que se debe seguir trabajando en aspectos en los que haya acuerdos, para lo cual en la Secretaría de Hacienda se están alistando para cuando haya condiciones adecuadas, en el Poder Legislativo, después de las elecciones.

"Es ahí donde nos concentramos en esta agenda para el futuro. Viene una discusión más abierta, no sólo fiscal, sino con los ciudadanos comunes para ver qué tipo de país queremos", manifestó el funcionario. ●